

Fecha: 28-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Lluvioso martes obligó a suspender show pero no segundo día de la regata

Pág. : 9
 Cm2: 574,5

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: 



Lluvioso martes obligó a suspender show pero no segundo día de la regata

Los demoraron más en trazado acortado por las condiciones del tiempo.

ón
alestrellachiloe.cl

igente Alerta Temprana Preventiva, previó que la jornada no sería fácil. Después de una navegación, que hasta más de tres horas iba intensa lluvia fuerte y olas de ante altura, los cerca tripulantes de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026 completaron, no erzo, la segunda etapa competencia. que el trazado original extendía 27 millas entre Dalcahue y Quinchao, finalmente, atendiendo las condiciones meteorológicas reinantes y en defensa de la seguridad de los artistas, los jueces de

cidieron acortar el recorrido a 15 mn, con meta en Quinchao.

La categoría más numerosa, IRC Crucero, tuvo por ganador a "Martín", de Ramón Eluchans, quien fue también el Cinta Azul (primer barco en cruzar la línea de llegada). Segundo se ubicó "Pura Sangre" de Mathias Klotz, y tercero, "Casablanca", de Ezequías Allende. Mientras, en IRC Regata, festejó "Rayo 6" de Carlos Gil, seguido por "Belén" de Carolina Ibáñez y "Chispeza" de Andrés Hasbun.

En IRC Clásicos (construidos antes del año 2000), se impuso "Austral" de Manuel Francisco Urzúa, escoltado por "Typhoon" de Emilio Cousiño y "Swan Ready to Rock" de Juan Pablo Bas-

cou. Y en J/24 ganó "Bribón" de Javier Núñez, por delante de "Charlie", de la V Zona Naval de la Armada de Chile, al mando de Sebastián Lira, y de "Amici" de Alejandro Magni.

En tanto, "Wichita IV", de José Tomás Errázuriz, volvió a ganar en J/105, superando a "Grupo de Empresas Navieras" de Mauricio Zulueta y "Fogonazo" de la Escuela Naval; y el ganador de Soto 40 fue "Estanta del Viento" de Miguel González, aventajando a "Pisco Sour" de Bernardo Matte y "Mitsubishi" de Horacio Pavez.

"Link Capital" de Alejandro Pérez se llevó los aplausos en J/70, seguido por el argentino "Marilyn", de Santiago Bottebohm y "Santander" de Benjamín Guzmán;

mientras que en Melges 32, el primero fue "Emin", Fernando Gallyas; segundo, "Australis", de José Luis Meyer; y tercero, "Red", de Rudi Mijac.

Con estos resultados, los punteros provisionales, por categorías, son "Pura Sangre" de Mathias Klotz (IRC Crucero), "Belén" de Carolina Ibáñez (IRC Regata), "Typhoon" de Emilio Cousiño (IRC Clásicos), "Bribón" de Javier Núñez (J/24), "Wichita IV" de José Tomás Errázuriz (J/105), "Pisco Sour" de Bernardo Matte (Soto 40) y "Link Capital" de Alejandro Pérez (J/70).

En el cierre de la jornada, los navegantes entregaron a la Municipalidad de Quemchi la donación de un equipo médico dental mó-

“
Por condiciones climáticas, se suspende el show artístico y la feria programados en la Costanera Yungay, en el marco de Regata Chiloé-Aramco 2026. Esto incluye la presentación de nuestros invitados Nicole Sáenz, Buraleo, Bafoque y Conjunto Caucahué”.

Municipalidad de Quemchi.

salud.

HASTA ACHAO

La tercera jornada de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, el tramo más extenso, se disputará este miércoles, con una travesía entre Quemchi y Achao (32 mn), equivalente a unos 60 kilómetros.

El municipio de la comuna de Franciso Coloane lamentó la no realización del espectáculo artístico preparado para el arribo de las más de 60 naves y el medio millar de personas involucradas en la travesía.

"Por condiciones climáticas, se suspende el show artístico y la feria programados para hoy 27 de enero en la Costanera Yungay (18:00), en el marco de Regata Chiloé-Aramco 2026. Esto incluye la presentación de nuestros invitados Nicole Sáenz, Buraleo, Bafoque y Conjunto Caucahué", publicó el consistorio en sus redes sociales.

La misma municipalidad recordó la "seguridad de vecinas, vecinos, visitantes y elencos es prioridad", junto con llamar a la comprensión por la medida. *

vil, para la atención de los habitantes de Mechhuque y otras localidades apartadas, que periódicamente reciben al personal de la Armada de Chile para sus controles de